

PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE CURICÓ Y CIERRE HOTEL RAÍCES:

# "Sería muy malo por ser una ciudad de muchas visitas de negocios"

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ

**CURICÓ.** Siguen las reacciones por el arribo del emblemático recinto de hospedaje curicano, el cual será ocupado por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) "Los Cerezos" desde febrero próximo y por 10 años, según el acuerdo llegado entre las partes.

Parlamentarios de la zona, como Benjamín Moreno y Hugo Rey, lamentaron la negociación que le bajaría la cortina a un

hotel tradicional y, de paso, pidieron conocer detalles de la operación, como saber los montos involucrados.

En presidente de la Cámara de Comercio de Curicó, Víctor Dacaret, dijo que la información fue para él toda una sorpresa. "Soy asiduo al café del hotel y me sorprendió la noticia. No sé si se termina o cambia de dueño. Es de esperar que solo cambie de mano", acotó.

## "UNA PENA"

En contacto con Diario La Prensa, el dirigente lamentó que el sector hotelero del centro de la ciudad siga a la baja. "Ya se había cerrado el Hotel Comercio y sería una lástima que Raíces también lo hiciera", indicó.

En ese sentido, Víctor Dacaret puntualizó que la comuna necesita tener hoteles debido a que en la zona se cierran muchos negocios. "Parece que la competencia

es brava con los grandes, además que han aparecido varias pensiones, casas y hostales. Si se cierra, sería muy malo para Curicó por ser una ciudad de muchas visitas de negocios. Una pena", sostuvo.

Víctor Dacaret lamentó que hoteles sigan bajando sus cortinas en la zona céntrica.

